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オンライン授業の実施に向けて 

校長 大谷 憲司 
２学期がスタートして２週間になろうとしています。おかげさまで十小の子供たちは感染対策を守りながら 

元気に過ごしています。 
さて、学校だより第６号でもお知らせしたオンライン授業を十小でも本格的に実施していくことになりました。

まずは、先週実施したオンライン環境調査への御協力誠にありがとうございました。今号では十小でオンライン
授業をどのように進めていくのかについての今後の見通しをお知らせいたします。保護者の皆様にも、同意書や
アンケートの提出等、複数のお願いをすることになりますが、この状況下でも子供たちの学びを止めないための
オンライン授業という趣旨を御理解いただき、何卒御協力をよろしくお願いいたします。 

 
【前提としてお願いしたいこと】 
オンライン授業を進めるにあたり、大前提として、オンライン授業に関する様々なルール、ポリシーを遵守し

ていただくことが必要となります。本校で７月に決めた「十小ファミリーe ルール」に記載されている個人情報
の保護等の内容の他、今回新たに清瀬市教委からオンライン授業を進めるにあたってのルールと同意書が通知さ
れております。オンライン授業を通して子供の学校での様子や教師の情報が第三者に知れ渡ってしまうことは、
保護者の皆様や学校にとっても心配なことであり、あってはならないことです。画面の撮影や録画等を行い、SNS
に公開するなどオンライン授業において取得した情報を悪用することは絶対にお控えいただきたく存じます。 
 
【オンライン授業の主な内容】 
現時点では、学校からの下記①②のオンライン授業は主に次の２つの方向で進めていきます。 
（１）リアルタイム配信型 
教師が行う授業を各自宅の子供たちに配信します。学級閉鎖等でクラス全体が登校できない場合に、健康  

状態が良好で参加可能な子供と行います。９月１８日に行うオンライン授業はこのタイプです。 
（２）ハイブリッド型 
教室で行っている授業を同時配信します。様々な理由でやむを得ず登校できない子供に配信します。 
※いずれの型においても、御家庭でWi-Fi環境がない場合は、お子様を登校させていただき、学校内の指定
の場所でオンライン授業を受けていただきます。 

 
【今後のオンライン授業の進め方】 
①９月１３日（月） 市教委からの通知『「オンライン授業」の実施に伴う学習端末の使用について』を配布
します。内容をよくお読みいただき、御同意いただける場合は全児童数分、御提出ください。 

 （提出書類「清瀬市における「オンライン授業」の実施に伴う学習端末の利用についての同意書」９月１５
日（水）まで） 

②９月１３日（月） 学校から９月１８日（土）のオンライン授業の御案内『「オンライン授業」について』
を配布します。上記①の同意書がある方のみ御参加いただけます。なお、授業当日の接続状況の確認等を  
今後の参考にするため、下記調査に御協力ください。 

 （提出書類「オンライン学習状況調査」９月２２日（水）まで） 
③９月１８日（土）上記②でお知らせするオンライン授業を実施します。 
④９月２２日（水）②の授業時の接続状況を踏まえ、実施可能と判断した場合に、市教委からの通知『感染症
対策等のための希望者を対象とした「オンライン授業」の実施について』を配布します。今後、様々な理由
で登校できない子供のうち、ハイブリッド型の授業配信を希望される方のみお申込みください。 
（提出書類「感染症対策等のための希望者を対象としたオンライン授業参加希望票」９月２４日（金）まで） 

⑤９月２７日（月）上記④を申し込みいただいた方にハイブリッド型授業配信を開始します。 
 

【予想されるトラブルと対応について】 
 既に先進的に取り組んでいる地域の情報では、同時配信による回線のキャパオーバーで、うまく受信できない、
途中で回線が途絶えてしまう、等のトラブルがあるようです。また、御家庭のWi-Fi環境により、途中で受信が
できなくなるトラブルもあるようです。学校では個々の御家庭の回線接続等の問題を解決することができません。
接続が途絶えてしまった場合の授業のフォローは後日行いますので、回線トラブルに関する学校への電話等での
お問い合わせは御遠慮ください。なお、学校から接続方法を記載したおたよりも別途配布します。 

 
ホームページでもお知らせしているとおり、現在、教職員による準備が急ピッチで進んでいます。ただ、その

過程で様々な課題が出ており、全教職員が協力してトライ＆エラーを繰り返しながら一つ一つ課題を解決してい
るところです。まだまだ完璧には程遠い現状ですが、誠心誠意努力してまいりますので、保護者の皆様の御理解・
御協力をよろしくお願いいたします。 


